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私は今学期にあまり出来なかったことが２
つあります。１つ目はコロナ禍の中、人と良
くくっついてしまったことです。「新しい生活
様式」の徹底ができませんでした。また、く
っついている人に注意することも出来ません
でした。３学期では自分からくっつかないよ
うに意識し、注意できるようにしたいです。
２つ目は、勉強です。１学期同様、自分の力
を出し切ることが出来ませんでした。また、
課題をあまり出すことが出来なかったので、
３学期は意識していきたいです。２年１組の
学級スローガンに「各テストの平均点６０点
以上」という目標があります。まだその目標
を完全に達成できていないので、３学期にあ
る学年末テストで達成できるようにクラス全
員で勉強に励みたいです。最後に、今学期は
運動会がありクラスの団結が高まった学期だ
ったと思います。この雰囲気を３学期でも維
持して、３年生に進級する準備をしたいです。

２年１組 田中瑠羽偉

校内を巡っていると、色々な掲示物や活動し
ている生徒を見かけます。校内美化に懸命に取
り組んでいる姿に感動します。自分たちで創っ
ていく学校をイメージしながら、コロナ禍の学
校生活を充実させていますね。

すこやか学級の中村陵磨さん、自作のクイ
ズを連載中です。漢字が得意な陵磨さんです
から出題漢字も難問です。図書館に行く途中、
教室前を通りかかったら皆さんも挑戦しては
如何かな。とにかく難しい。

年度末の大清掃。各部活動単位で、校内の
あらゆる所を綺麗にしてくれました。今年度
は、水曜日定例のクリーンアップがあり、例
年以上に校内が整然とし落ち着きある学校に
なっています。感謝ですね。

３年生が「総合的な学習の時間」で取り組
んだ、省エネ学習の新聞が掲示されています。
１・２年生は是非読んでみて下さい。

体育の時間で実施され
た沖縄角力の様子です。
コロナ禍で組むことは
出来なかったが、講師
の配慮で、楽しい授業
が実現できました。来
年は実施したいね !!


